

2/18
平成28年度 高山村表彰式、
高山村生涯学習・社会福祉推進大会が開催される

※敬称略

去る2月18日(土)に、いぶき会館と村民体育館を会場にして推進大会が開催されました。

午前の部は表彰式が行われ、引き続き学習・活動・意見・体験・舞台発表が幼稚園5歳児から文化協会まで幅広い年代の方々に参加していただき、日頃の学習の成果が発表され、特に園児・小学生の歌声や太鼓の演奏は大変感動的でした。

午後の部では200人を上回る多くの方々にご来場いただき「きみはいい子」という映画を上映しました。

現代社会が抱える家庭や学校、子どもとおとなをめぐる複雑な問題を盛り込み、手をさしのべてもらえること、抱きしめられることの「しあわせ」、人と人とのつながりから小さな一歩を踏み出す勇気を描いた感動作でした。

本大会開催にあたり、関係者の皆様方には早朝より大変お世話になりました。

〔平成28年度被表彰者名簿〕

感謝状贈呈

- 高橋 直幸(前教育長)
- 都筑 秀雄(前公平委員)
- 渡邊嘉代子(前公平委員)
- 大塚 英紀(前公平委員)
- 後藤 佐内(前選挙管理委員)

生涯学習表彰

- 都筑 速雄(前選挙管理委員)
- 吉田 真一(前選挙管理委員)
- 伊能 秀臣(前民生委員児童委員)
- 相京佐代子(前民生委員児童委員)
- 飯塚富美子(前民生委員児童委員)
- 唐澤 定子(前民生委員児童委員)
- 小淵さきよ(前民生委員児童委員)
- 町田 節子(前民生委員児童委員)
- 田村 好美(前民生委員児童委員)
- 相京 小牧(交通安全)
- 佐藤 祐平(交通安全)
- 鈴木 愛唯(交通安全)
- 大塚 淳矢(交通安全)

功労者

- 平形 美枝(食生活改善推進連絡協議会)
- 高橋 浪志(文化協会 短歌部)
- 後藤 いく(文化協会 大正琴部)
- 松井 ムラ(文化協会 大正琴部)
- 唐澤ルリエ(文化協会 尻高人形錦松会)

優秀学習者

- 橋爪 希歩(中学生)
- 鈴木 愛唯(中学生)
- 飯塚 一葉(中学生)
- 金岡杏紗湖(中学生)
- 〔優秀学習団体〕
- 四年松組 (小学校)

人権標語

- 高橋 凌(小学生の部)
- 五畠 愛莉(中学生の部)
- 佐藤 祐平(一般の部)

社会福祉協議会表彰

感謝の部

- 島村 弘子(社団法人 日本善行会)

表彰の部

- 松井 きち(更生支援活動)
- 山田 元子(更生支援活動)
- 小林クニ子(更生支援活動)
- 平形美祢子(更生支援活動)
- 都筑まさ子(更生支援活動)
- 田鹿すみ子(ボランティア活動)
- 唐澤 正(地域福祉の推進)



3/14
**尻高人形錦松会が
 表彰されました**

去る3月14日(火)、群馬県庁において「県民芸術祭40周年記念式典」が行われ、群馬県における文化芸術の振興と発展に貢献された個人・団体の方々への表彰が行われました。本村からは「尻高人形錦松会」の功績が認められ、群馬県知事から表彰を受けました。

尻高人形は毎年11月23日に定期公演を行っていますので、連綿と受け継がれてきた伝統的な技をご覧になってはいかがでしょうか。

今後とも、尻高人形芝居の保存・伝承のためにご理解とご支援をよろしくお願いたします。



尻高人形座長の関亜刀美様

2/25
☆星まつり☆

毎年2月の第4土曜に行っている「星まつり」が2月25日(土)夜に開催され、たかやま高原牧場に巨大な星が浮かび上がりました。今年の文字は「元氣」でした。

巨大な星の正体は、空き缶の中に灯油を注ぎ、芯となるひもを垂らしたものを牧場の斜面に星形に並べる…という仕組みです。

祭りの会場は国民宿舎わらび荘跡地で、いぶき太鼓や金管楽器の美しい演奏が会場に流れ素敵な時間でした。



顔型クッキー作ったよ♪

3月に保育所を卒所する子どもたち10人と高山村の食生活改善推進協議会の方と一緒に、記念としてクッキー作りを行いました。今回は特別なクッキーで、子どもたちの顔をかたどった大きなクッキーです。綿棒を上手に使用して生地を伸ばし、ココアが練り込んだ生地である生地目、鼻、口等を上手に乗せていきます。こんがり焼けたクッキーはどれも美味しそうです。

先生の話しをお行儀よく聞き、素直な子どもたち。幼稚園に行っても好き嫌いせず、元気よく育って欲しいですね。





3/7
ヤマメの稚魚を
放流しました

3月7日、吾妻漁協の皆さんにお世話になり、園児が五領川に約4千匹ものヤマメの稚魚を放流しました。
川の周辺のごみ拾いをした後、バケツに入れてもらった稚魚を「元気で大きく育ってね」と優しく川へ流してやりました。
故郷や自然のよさを感じ、魚への思いを寄せている姿がありました。



3/15
緑のふるさと協力隊・
地域おこし支援隊
活動報告会

3月15日役場2階大会議室において、緑のふるさと協力隊・地域おこし支援隊活動報告会が開催されました。
50人ほどの村民の方に見に来ていただき、隊員4名それぞれが活動した内容や高山村への思いを発表しました。

スポーツ
sports



3/5

村民バレーボール
大会

3月5日(日)、村民体育館において第28回村民バレーボール大会が開催されました。
分館対抗種目では最終競技となるこの大会。男子は10チーム、女子は9チームが参加し、計17試合が行われました。
決勝は男女ともに北之谷分館と本宿分館の対戦となり、接戦の末、見事に北之谷分館がダブル優勝を飾りました。
関係者の皆様は、早朝よりご協力をいただきありがとうございました。
(教育委員会)

〔大会成績〕

◎男子

〈優勝〉

北之谷分館

〈準優勝〉

本宿分館

〈第三位〉

原分館

新田分館

◎女子

〈優勝〉

北之谷分館

〈準優勝〉

本宿分館

〈第三位〉

五領分館

役原分館

～ 祝 卒業 ～

高山中学校

3年生を送る会



卒業おめでとうございます



お礼の合唱

卒業式



卒業おめでとう！



4月からは、それぞれの道で頑張ります！

高山小学校

6年生を送る会



下級生から演奏の贈り物



拍手で見送り

卒業式

